



### **Diputados acusan que construcción de Tren Maya significó la destrucción de la selva**

Durante la comparecencia de la secretaria del Medio Ambiente en Cámara de Diputados, legisladores de oposición denunciaron que la construcción del Tren Maya, significó la destrucción de la selva y la violación de la normatividad de impacto ambiental. La diputada Melissa Vargas del PRI, señaló que solo en el tramo 5, más de 2.5 millones de árboles fueron talados. Acusó además que todos los recursos que debieron haber sido entregados a la Secretaría del Medio Ambiente fueron desviados para los programas de Sembrando Vida y Tren Maya.

[https://drive.google.com/file/d/1D2c9NIC0RLBGG\\_ItmWA4dhXHrLCtcfex/view](https://drive.google.com/file/d/1D2c9NIC0RLBGG_ItmWA4dhXHrLCtcfex/view)